

ACTA DEL 31 DE NOVIEMBRE 2015
 CIUDAD DE MAR DEL PLATA "ARGENTINA"
 A LAS 09,00 HS SE DA POR INICIADA LA SECCIÓN
 CON LA PARTICIPACIÓN DE LA PRESIDENCIA DELEGACIONES

ARGENTINA:

AUSTRALIA:

CHILE:

EUSKADI:

ESPAÑA:

ESTADOS UNIDOS:

FRANCIA:

MÉXICO:

URUGUAY:

VENEZUELA:

LOS PRESENTES REPRESENTANTES

ARGENTINA:

MARIO ARRIGOZ

JUAN SOTO

MARTIN LAITTE

JORGE ETCHEGARAY

SECRETARIO GENERAL

PRESIDENTE

SECRETARIO DE ACTAS

AUSTRALIA:

RUBEN ALVARO

CHILE:

JUAN CARLO LASSO

EUSKADI:

FERNANDO BLANCO GILBERT

ESPAÑA:

ANDRES FERNANDEZ ESTARAYO

ESTADOS UNIDOS:

ROBERTO ALCHARREZ

FRANCIA:

BRUNO LAFON

MÉXICO:

JUAN JOSE ARRIBA

URUGUAY:

HONORIO O. BRIGNOTTI

VENEZUELA:

XABIER LARREA

El Sr. YANKEE ARRIOLA que la PAGINA UN ESTATUTO DE LA AGUNACION INTERNACIONAL DE MUS DE COMUNIDADES VASCAS, CONTIENE ESTATUTOS Y REGLAMENTOS VIGENTES.
DA LECTURA AL REGLAMENTO DE DICHA PAGINA.

ANEXO. PUNTO XI. - SERA CAMPEON QUIEN CONSIGA LA MAYOR DE CANTIDAD DE PUNTOS. - EN CASO DE EMPATE DE DOS PAREJAS JUGARAN ENTRE CLAS UNA PARTIDA DE DESempate.
EN CASO DE EMPATE ENTRE MAS DE 2, SE DESCARTARAN LAS QUE OBTENGAN MENOR DIFERENCIA DE OTROS GANADOS Y PERDIDOS. SI SUBSISTE EL EMPATE SE UTILIZARA EL PARTIDO ENTRE ELLAS.

SE JUGARA AL MEJOR DE 7 PARTIDOS DE 40 TANTOS cada a GANAR 4,7 LOS DELEGADOS ACREDITADOS DEBERAN HACER DE JUEZ, ANOTANDO LOS TANTOS EN UNA PLANILLA.
CLUE DEBERA' SER FIRMADA AL FINALIZAR POR EL JUEZ Y AL UNO DE LOS MIEMBROS DE LA PARTE PERdedora.

SI ALGUN DELEGADO NO TUvIERA EXPRESION, DEBERAN SER ENTREGADOS ANTES DEL COMIENZO DE LOS PARTIDOS por DELEGADOS EXPERIMENTADOS. - Como por ejemplo J. JOSE AROCHA JUAN GONzALEZ Y JUAN CARLOS LASA.

SE PRETRIBUYEN LOS JUEZ DE ACORDO AL IDIOMA DE LOS PARTICIPANTES. - LOS JUEZ DEBEN EL IDIOMA EN EL QUE SE MANEJAN LAS PAREJAS. - LAS PAREJAS PODRAN SOLICITAR AL JUEZ QUE TRADUZCA CUALQUIER COMENTARIO REALIZADO POR LOS CONTRINCANTES. - SE OBSERVAN INCONVENIENTES PARA CONSEGUIR JUEZ PARA LA PARTE DE FARCIA.

EL SR. ARRIOLA PUEDE DESIGNAR A TRES DELEGADOS PARA QUE SE EXPIDAN EN CASOS INAPORTABLESANTE CELESTIONES QUE NO PUEDAN SER RESOLVIDAS POR EL JUEZ. - SE DESIGNARAN A LOS SRES: JUAN CARLOS LASA, PIERRE ETCHASOULE Y JUAN TORREALDO
EL SR. ANDRES FERNANDEZ PIERRONE ASISTIR UN LTO

PROYECTO SURRENTIC EN CASO DE QUE A FINO DE LOS 3 JUEGOS
PRINCIPALES PERTENEZCA A UN PAÍS INVOLUCRADO EN LA DISPUTA.

SE DESIGNA AL SR. JUAN JOSÉ ARRIBA.

EL SE. ARRIBA DICE QUE HAY QUE CONFIRMAR LAS SEDES
PARA LOS PRÓXIMOS CAMPEONATOS: AÑO 2016 EUSKADI Y
AÑO 2017 ESTADOS UNIDOS.

EL DR. FERNANDO BLANCO DELEGADO DE EUSKADI DICE QUE NO ESTÁ
TOTALMENTE CONFIRMADO EL MUNDIAL 2016 EN EUSKADI.

ANTES DE ENTREGAR EL Dossier ELABORADO POR JOSE LUIS, EL
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PRE-MUNDIAL DE MAR DEL PLATA DE EUSKADI:
VOY A HACER UNA EXPOSICIÓN DE MI PUNTO DE VISTA.

RECHACE EL Dossier DESDE EL PRINCIPIO. - Por no ir EN
BENEFICIO DEL ESPÍRITU DE ESTE "COLECTIVO", Pese a que
VALORÓ EL ESFUERZO Y EMPÉRIO DE JOSE LUIS
LA COMISIÓN DEL PRE-MUNDIAL ESTÁ INTEGRADA POR
FERNANDO, OSONA ELORZA Y JOSE LUIS (Presidente).

EN EL 2016 SAN SEBASTIÁN SERÁ UNA CIUDAD DE LOCOS POR
LA GRAN CANTIDAD DE TURISTAS. Además SAN SEBASTIÁN ES
UNA CIUDAD MUY CARA. - El dossier que FUE ENTREGADO POR PARTE DE
JOSE LUIS MUY SOBRE LA FECHA DEL MUNDIAL DE MAR DEL PLATA.

LUEGO DE RECIBIR EL Dossier, ME CONTACTÓ CON VIAJES ECUADOR PARA QUE
PARTICIPARAN ELABORARA UNA ALTERNATIVA PARA REALIZAR EL
MUNDIAL EN BIZKAIA.

EL SE. ARRIBA SOLICITA QUE FERNANDO LEA EL Dossier.

EL SE. GAGO, LUEGO DEL MUNDIAL DE CHILE TODOS ESTABAN MUY CONTENTOS
POR TENER COBIERTOS LOS MUNDIALES HASTA EL 2018 (URUGUAY 2017,
EUSKADI 2016 ESTADOS UNIDOS 2017 y ARGENTINA 2018).

RECIBIÓ QUE JOSE LUIS HABÍA MENCIONADO QUE EN 2016 SAN SEBASTIÁN
IBA A SER NOMBRADA CAPITAL TURÍSTICA, LO QUE HABRÍA FACILITAR
RECURSOS PARA EL MUNDIAL. TODOS LOS QUE HEMOS ORGANIZADO CONTAMOS
CON MUY POCO APoyo EXTERNO, Y TENEMOS QUE DAR EL MAYOR EFUERZO
PARA QUE LOS MUNDIALES TANTOQUER.

GIZARTE, JOSÉ MIGUEL ARRIBA
Enviado por Leticia
DEPARTAMENTO DE JUSTICIA
ENFRESCO Y SEGURIDAD SOCIAL
Protocolo de Asociaciones

El Sr. ANTONIO FERNANDEZ que ya hizo dos mundiales. El apoyo que tenía era yo. Y el apoyo de la EUSKALDUNA.

El Sr. FERNANDO COMENTA que este TRATADO (REFRANCIENDOSE AL DOSTIER) FUE INTEGRAMENTE ELABORADO POR JOSE LUIS.

LA PROPUESTA ES REALIZAR EL MUNDIAL 2016 EN BENIDORM. SIERRA

PROSPERITA ES APROBADA POR LA ASAMBLEA, dice FERNANDO que EL SE APARTA DEL PROYECTO. Dice el Sr. LAGO que EN UN MUNDIAL

ANTERIOR, se propuso a PAISES PEQUEÑOS o con POCOS RECURSOS q ue ORGANIZEN MUNDIALES EN COUNCERS. Así que como CANADÁ organizó

EL MUNDIAL EN EL COUNCER AUSTRIA. Por lo que la PROPUESTA es VISLUMBRAR

SIN EMBARGO SERÍA UNA CASTIJA que EN LA ZONA DEL MIP EL MUNDIAL DE EUSKADI NO SEA EN EUSKADI.

El Sr. FERNANDO dice que el MUNDIAL DE EUSKADI DEBE SER EN EUSKADI, porque es Además el deseo de todos los LATINOAMERICANOS de VOLVER A LA MADRE PATRIA, SIN EMBARGO UDO como un inconveniente que MUCHOS de LOS ACOMPAÑANTES NO COMPRAN EL PAQUETE DEL PROGRAMA y se quedan en BAJAS DE PASAJEROS, siendo que son LOS ACOMPAÑANTES LOS que ADQUIREN LA MAYOR CANTIDAD DE INGRESOS PARA LA ORGANIZACION. Si EUSKADI ORGANIZA TIENE q ue SER DENTRO DE, NO FUERA DE. - El Sr. ARRIBAS PREGUNTA TRATARLO EN LA PRÓXIMA REUNIÓN.

- El Sr. FERNANDO COMENTA Vizcaya y Guipúzcoa.

El Sr. JUAN dice q ue TIENE UNA IDEA TOYADA .. LO PODEMOS TRATAR HOY SIN DETARDO para la PRÓXIMA REUNIÓN.

El Sr. FERNANDO dice q ue AHORA NO TIENE NADA ESCRITO, pero ESTRECHOS HASTA LA REUNIÓN SIGUIENTE q ue VOY A TENER ALGUNA PROPUESTA ALTERNATIVA. - El Sr. LAGO comenta q ue SE CUENTA TIEMPO PARA HACER LA PRÓXIMA REUNIÓN. VA A SER UNA REUNIÓN LARGA.

El Sr. ARRIBAS PREGUNTA lo de la UNION ARTESANA EN SAN SEBASTIAN, renuncia a la ORGANIZACIÓN y proponer otras cosa.

FERNANDO: JOSE LUIS ESTA SIENDO APROPIADO A LA SOCIEDAD PARA ORGANIZAR EVENTOS. LA UNION ARTESANA SIEMPRE HA ATRAYIDO

YO PERTENECIA QUE AHORA QUE HAY GENTE JOVEN EN LA UNION ARTESANA, SE UNIERAN E HICIERAN UNA COMISION SENCILLA Y ABIERTA, HACE FALTA UN RECLAMO GENERACIONAL.

PERO NO ME SIENTE LO QUE JOSE LEIS ME DICE PUES ENTRENO TENDRÍA LA TOALLA CUANDO DISCREPAMOS. LO QUE PROPONGO ES DISUTIR Y MATAR. - JUAN COMENTA Y NAVARRO LO HA DESCARTADO.

FERNANDO: NO, NO DESCARTO NADA PARA MI PERO LA MATERIA PATRIA.

TORGE: Y ALGUNA ALTERNATIVA A SAN SEBASTIAN, ALGUN LUGAR MAS CHICO, SO TAMBIEN.

FERNANDO: NO CREO QUE SE HAYAN ASOMADO TODAS LAS POSIBILIDADES. HAY LUGARES CHICOS QUE SE PUEDE ESTAR A SINTO.

PERO JOSE LEIS YA ELABORÓ ESTO (LA PROPUESTA DE BENIDORM).

ANDRES: A MI NO ME PARECE MAL.

JUAN CARLOS: A MI TANCO ME PARECE MAL, PERO LO ENCONTRADO ELOGICA. EL PROBLEMA DE MATAR ESTO LA PROXIMA REUNION ES EL TIEMPO DE LA REUNION, YA QUE TENEMOS EL TERCER CAMBIO DE LOS RESULTADOS.

ANDRES: PODEROS HACER UNA REUNION POCO A POCO ESTE SEMANA.

JUAN CARLOS: CIERTA CREE QUE EN UN LUGAR DONDE JUEGAN 800 PADRES PARA DECIR QUIEN PARTICIPA DEL MUNDIAL, NO HAYA INTERES LOCAL DE ORGANIZAR EL MUNDIAL. HOTELERIA O PATROCINADORES PARA EL MUNDIAL.

FERNANDO: NO SE LOS HA PARTICIPADO, NO HAN SIDO CONSULTADOS.

JUAN CARLOS: CUANDO ORGANIZAMOS POCETO VACA, NO SORPRENDIMOS MUCHO DE LA AYUDA QUE conseguimos cuando fuimos puerta a puerta a pedir apoyo. (INICIANDOSE A FERNANDO) CREE QUE TIENE FUERZA, APoyo dentro del grupo, PARA TOMAR LAS RENCIAS Y ORGANIZAR EL MUNDIAL, CON EL APoyo DE JOSE LEIS.

FERNANDO: JOSE LEIS DECIDIÓ BENIDORM, YA ESTÁ DECIDIDA, SI SE APROVECHA YO ME APARTO.

EL SR. ADOCA: BIEN EXTENDEREMOS LA REUNION AL FIN DE SEMANA PARA

TRATAR ESTO, - EN CUANTO A LA CONTINUIDAD, ME PREOCUPA.
 SI PARTICIPAMOS SIEMPRE 12 O 14 PAISES, Y SIEMPRE ORGANIZAMOS
 6. ESTOY CONVENCIDO DE QUE LOS PAISES QUE NO LO HAN HECHO LOS
 FREDEN HACER. - HE HECHO UN ANALISIS DE PAISES QUE NUNCA
 LO HAN HECHO, O LO HAN HECHO MUY POCO. - TENEMOS QUE LOS SEAN
 QUE AL MENOS EL 80% DE LOS PARTICIPANTES ORGANICE ASÍN
 MUNDIAL. - EJ: AUSTRALIA, ELLAS MISMAS HAN CONFIRMADO QUE
 NO SERIA TAN DIFÍCIL PARA ELLOS ORGANIZAR UN MUNDIAL.

PASO A REVISAR LOS PAISES: CANADA LOGRO HACERLO UNA VEZ.
 LUEGO DE RECHAZARLO VARIAS VEZES LOGRO HACER UN EXCELENTE
 MUNDIAL. - ESPEREMOS QUE EN 5-6 AÑOS CANADA LO PUEDA REPETIR.
 VENEZUELA 2. VEZES 1^{er} PUERTO LA CAV, CARACAS Y VALENCIA.

EL 2^{do} ISLA MARGARITA. DESDE ALLÍ LAS 3 INSTITUCIONES SE
 DEPARTICIPACION, NO TIENEN RELACION. DESDE QUE LÓPEZ EN PUERTO
 LA CAV Y BURGÁN EN CARACAS SE DESCARTENDIO DEL MUNDIAL.
 LA UNICA QUE PARTICIPA ES VALENCIA. TENEMOS QUE INTENTAR LAS
 VULCANOTEL, ESTA VULCANOTEL LE CONFERIRIA A VALENCIA.

SOMOS CONSCIENTES QUE CON LA SITUACION CAótICA QUE VIVE
 EL PAÍS HOY NO PODRÍAN ORGANIZARLO.

PERU NO VINO A MAR DEL PLATA, PERO PARTICIPAMOS ANUALMENTE
 DEL MERCOSUR. ORGANIZO UNA VEZ UN BUEN MUNDIAL Y ESTOY
 SEGURO DE QUE ESTARA EN CONDICIONES DE ORGANIZAR UN
 MUNDIAL. - URUGUAY ES EL PAÍS DEL SÍ Y EL NO. DEDICAS
 DÍJO SÍ Y OTRAS TANTAS SE BASTÓ. TAMBIÉN AQUÍ HAY UN
 CORREDOR CÍCLICO ENTRE LAS INSTITUCIONES. - EN MONTEVIDEO
 HAY 2 CENTROS EUREKA-HERRERA Y EURKANO QUE ESTAN
 DISTANCIADOS (HAY OTROS CENTROS PERO MENORES) DISPONEN
 DE UNA CIUDAD TURÍSTICA COMO PUERTO DEL ESTE QUE OFRECE
 HOTELERA Y GASTRONÓMICA, DE BAUTOS COSTOS EN TEMPORADA
 BAJA, QUE SERÍA IDEAL PARA ORGANIZAR UN MUNDIAL.

SONRIEN ESTE TIPOS DE MUNDIALES ORGANIZADOS POR 3-0-1-1

PLACOMA - VOLUNTAD, DEDICACION Y TRABAJO, NO HAGO FALTAS OERRAS
COSA. ESPERAMOS QUE SE AQUI A 3-0-4 AÑOS URUGUAY
haga su compromiso.

ESTADO UNIDOS
DIFUSIÓN DE LA JUSTICIA, LA ETICA
Y EL DERECHO EN LA ZAFRA
DEPARTAMENTO DE JUSTICIA,
EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL
Registro de Asociaciones

ESPAÑA: LO hicieron 3 veces, Salamanca, Barcelona y BALEARES
ESTAMOS PIDIENDO COMPROMETESE A UN CERTATO. - Hay ciudades muy
IMPORTANTES como MADRID y VALENCIA, otras con muy buenas condic.
deocio, esperamos que ANDRES enfoje.

ANDRES: POR UNA SITUACION FAMILIAR ME ES IMPOSIBLE.
POR VEC DE AQUI A UN TIEMPO PUERA, TENGUE IDEAS, SEDE EXCESE-
UNAS Y OTRAS PREPARADAS, PERO NECESITO TIEMPO.

RUBEN: SOY EL PRESIDENTE DEL CENTRO VASCO DE AUSTRALIA DESDE HACE
6 AÑOS. EN NUESTRO CENTRO VASCO HAY MUCHO DESCONTENTO POR EL DINERO QUE
GASTAMOS EN EL MUN. SON UNOS 2000 QUE GASTAMOS PARA PAGAR LOS 1400
DOLARES Y HAY MALESINTA. ES DINERO QUE PONE EL TSJUE, YO DEFENDO
EL MUN A MUERTE, MARIA CON Y PACO TRAJEREN, PERO LA REALIDAD ES QUE
HAY DESCONTENTO. SOMOS MUY POCOS, AVISAMOS A TODOS LOS SOCIOS QUE
VAMOS A JUGAR AL MUN Y MUY MUY POCOS APARECEN.

JUAN: PEDRO ACTUNA SE RETIRO: RUBEN. - VIVE MUY LEJOS DE SU
ESTADO-GENA, Y NO PARTICIPARIA EN LA ORGANIZACION DE UN MUNDIAL.
SI ES A ESO A LO QUE PREGUNTA TU PREGUNTA. - EN NOMBR DE AUSTRALIA
PIDO DISCULPAS A LA ORGANIZACION Y EN PARTICULAR A MEXICO POR LA
NO ASISTENCIA CON CORTO AVISO AL MUNDIAL DEL 2014.

EL DR. ARRIBAL: PROSIGUE; NAVARRA: CUANDO DESAPARECIMOS DE LA
ASOCIACION DE MUN AL SR. JOSE MARIA LLORENTE, SE HIZO CARGO EL SR.
JORGE SAIZERRA, PRESIDENTE DE LA GRAN HOTELERIA NAVARRA. ANTE LA
ANUNCIADA DEL GOBIERNO DE NAVARRA DE QUITARLE TODAS LAS SUBSIDENCIAS
SI PARTICIPABA DE LA ASOCIACION DE MUN, ASI CREE EL CAMPEONATO
DE MUN DE COMUNIDADES NAVARRAS. POR LA INTERPRETACION QUE
TIENGO LE DAN ROCA VIDA. ESPERAMOS QUE VENGUA CON NOSOTROS ESTE
HIJO PRODIGIO. - EUSTAIDI: SU PRESENTACION MERITA UN ANALISIS
DISTINTO ENTACDO EN SU ORGANIZACION.

TIENE COMO MERITO EL HABER SIDO LOS INVITADAS JUNTO CON LA FEDERACION FRANCESA DE MUS DE ESTOS CAMPEONATOS.

TIENEN SU CENTRO DE DECISION LO CONSERVAN DESDE UN CONVENIO EN DONOSTIA, Y LA INSTITUCION QUE LOS REPRESENTA ES LA SOCIEDAD GASTRONOMICA LA UNION ASTURIANA. SUS DIRIGENTES ETERNOS FUERON EL Sr. ANTONIO CORDELLER, GARCIA LOMA, RODRIGO OLIVERET Y FERNAN LECHUINDI.

ESTA SOCIEDAD ORGANIZA LOS PREMUNDIALES Y EL CAMPEON REPRESENTA A EUSKADI EN LOS MUNDIALES. - LA PARTICIPACION DE PARTIDAS VALAMBIENTE SUPERABA LAS 100. - EUSKADI LO CONVIENEN TRES TERRITORIOS O SI PREFERIEREN TRES PROVINCIAS.

ACALIA: EN SU CAMPEONATO DE SAN PABLO DIAZ REUNE MAS DE 2000 PARTIDAS. - VIZCAYA: EN EL CAMPEONATO QUE ORGANIZA EL COLEGIO Y EL BOMBA, MAS DE 10.000. - PUESTA ESOQUE QUE SAN SEBASTIAN, COMO SABE LOS PARTIDAS TENGAN LA REPRESENTACION DE EUSKADI CUANDO YA LE QUEDA GRANDE GUIPUZCOA, INTENTE USARAS VECINOS QUE SE UNIFICARAN, QUE A TRAVES DE UNA FINAL ENTRE LOS CAMPEONES DISMINUYAN LA PARTIDA QUE IBA A REPRESENTAR A EUSKADI. - SE REUNIERON 2 VECES, PERO SAN SEBASTIAN QUERIA SER SERIO Y ALEGANDO QUE SU CAMPEONATO ERA ABIERTO, POCIMA QUE LOS PARTICIPANTES DE OTROS MUNICIPIOS PODRIAN VENIR Y PARTICIPAR. PERO IMPLICABA QUE LOS DE BILBAO Y VITORIA DEBIAN VIAJAR 200 KM, POR FIN DE SEGURO PARA JUGAR 2 PARTIDAS. - SI SE LOGRABA UNIFICAR LA REPRESENTACION SE PODRIAN AGREGAR DOS SEDES MAS, ACALIA Y VIZCAYA, QUE ADemas AL DE LA UNION ASTURIANA HARIAN 3 EN LUGAR DE UNO COMO HASTA AHORA. SI LOS GUIPUZCOANOS LO RECHAZARAN, ESTA ASAMBLEA SE DECIDIRIA APROBAR A ADMITIR LA DERIVACION DE EUSKADI COMO REPRESENTACION DEL TERRITORIO, EN TODO CASO DEBERIA CAMBIARSE EL NOMBRE COMO FEDERACION DE EUSKADI DE MUS. - SI ESTA APROBADA, LO APROBARA LA DELEGACION QUE HOY REPRESENTA DESDEHN PODER EN CONDEINICION DE LOS RESPONSABLES DE DICHA ORGANIZACION.

ESTO CON LO DICHO HABER APROXIMADO UNA POSIBLE SOLUCIÓN CON EL ARRENDADO DE NÁS SEDES A LOS CAMPEONATOS NACIONALES.

FERNANDO RESPONDE: yo soy de la idea de sumar. PARA MI ES BIENVENIDA NAVARRA, BIENVENIDA AVILA Y BURGOS VIZCAYA. - Pero esa no es la idea de Jose Luis, no tiene que crecerse en la de él porque él fue el que lo inicio.

EL SR. ARRIBA: CUANDO ORGANIZO UN CAMPEONATO, NUNCA PUSO EN LOS JUGADORES. - ELLAS VIENEN A JUGAR, MIENTRAS TANTAS UN TABLERO Y UN MAZO DE CARTAS VAN A ESTAR BIEN. - EN LA ASAMBLEA NUNCA SE ESCUCHAN QUEJAS DE LOS JUGADORES. A UNOS EN LOS CAMPEONATOS NO TAN BUENOS LOS QUE SE QUEJAN SIN LOS ACOMPAÑANTES. HACEN 1000 KM. O MAS, SON GENTE GRANDE, DE BUEN PODER ADQUISITIVO. CUANDO VISITAN UNA CIUDAD NUEVA, QUIEREN QUE LA CIUDAD LES OFRESCA LO MEJOR QUE TIENEN. AQUE SE LOS LLEVAN A LOS DISTINTOS Y DIFERENTES LUGARES. NO DISFRUTAN DE COMER SIEMPRE EN UN MISMO LUGAR, COMO POR EJEMPLO EN EL CENTRO VASCO. ESO BATIRÍA LOS COSTOS, PERO NO ESTÁ EN NUESTRA AÑA, SIN SER TAMPOCO ESTATÍSTICAS.

EL SR. JUAN CARLOS LAGO: PENSAMOS QUE EL COSTO QUE PAGAN LAS DELEGACIONES NO CUBRE NI LA COBERTURA PARTE DEL COSTO. - ES IMPOSIBLE PENSAR QUE UN PARTICIPANTE PASE US\$400 ESTÉ A CERCA DE RAY UNA SEMANA COMPLETA. - HAY QUE TENER CCONCIENCIA AL SUBIR EL COSTO DE LOS ACOMPAÑANTES PORQUE SON LOS QUE MANTIENEN ESTO, LO QUE SE DECLARA, ES EL CRITERIO ARBITRARIO QUE TUVO ARGENTINA QUE TUVO EN ESTE MUNDIAL DE SUBIR EL COSTO DE LAS DELEGACIONES DE US\$1.200 A US\$1.400. - SIENDO QUE EN ANGLOT SE ESTABLECIÓ EN 100. LO QUE SE DECLARA, HACIENDO PUBLIFICO, PORQUE SOMOS UN EQUIPO, PARA QUE NO SEA UN TRATO INDIVIDUAL ENTRE DOS PERSONAS. SI VAMOS A SUBIR LOS COSTOS, PERFECTO, PERO NOS DEBEMOS A UNA ASAMBLEA. SI LO CAMBIAMOS DEBEMOS HACERLO POR ESTADÍSTICA. Y HAY SE HA HECHO UNA DISCUSIÓN. Y ME ASUSTO QUE MEDIDEN QUE SE TRATO MI TEMA EN LA COMISIÓN ORGANIZADORA Y CONSIDERARÍA MI PARTICIPACIÓN AUTONOMA.

de Aramburuz. Uno se interroga en AGO que no le corresponde.
 Piense que aquí soy uno más de los 12 participantes. - Y somos
 libres de dar nuestra opinión por lo que el término INTROMISIÓN
 NO ES APROPIADO, IRACONABLE TAMPOCO, porque di mis razones:
 que debiera ser tratado en Asamblea.

El Sr. Arellía: Responde para nosotros hubiera sido más fácil
 cuando viene la comunicación de Uruguay de que lo organice otro
 o quien quiera, y ante la negativa de USA y SAN SEBASTIÁN,
 podríamos haber dicho ARGENTINA no fuere. ARGENTINA NO ERA UN
 PAÍS EN CONDICIONES PARA HACER UN MUNDIAL CON 40% DE INFLACIÓN
 Y AÑOS SIN CRECIMIENTO UN DÉFICIT FISCAL DEL 8% DEL PRODUCTO BRUTO
 Yo le digo a Jorge que en CANTÓN PONERÁ EL TEMA DE UN
 POTENCIAL INCREMENTO DEL COSTO.

le pido a cada Centro Vasco de los que participan en el NACIONAL
 de Argentina que envíe U\$S-600, que tal vez nos ayuden a
 PASAR EL CAMPEONATO QUE SALIO U\$S 60.000.-

U\$S-200 x 10 Países son U\$S-2000 que en U\$S-60.000 NO DANADA.

JUAN GONZALEZ: Yo le digo a Martín que notificara que no lo considero
 Hacer, pero bueno, él pidió intentar aclarar la situación con
 una carta.-

JUAN CARLOS: Para mí es un poco superficial.

JUAN JOSE ARRIETA: Pero esto lo tiene que decidir la ASAMBLEA.

Si la ASAMBLEA dice U\$S-1200 SON U\$S 1200 USIN que sea 200m

U\$S-1400.- Se. Arellía: ATACAMOS APORTADOS POR LA CANTIDAD
 DE PLATA que iba a pedir. - Si dijieran que fue INSOLVENTE
 pedimos disculpas no fue NINGUNA INTENCIÓN.

JUAN CARLOS: ¿Qué hacen? Lo dejamos en U\$S 1200 o lo
 llevamos a U\$S-1400.-

ARRIETA: Para mí hay que dejarlos en U\$S-1400.-

JUAN CARLOS: Yo soy partidario de U\$S-1400.-

ANDRES: Lo tienen U\$S 1400.-



JUAN CARLOS: SIGUE SIENDO UN COSTO MANTENIBLE.

SE PUEDE POR UNA SIMILAR DISTRIBUCIÓN DE UDS-1400.-

OSCAR DE URUGUAY: CUANDO HACE 2 AÑOS NO ROTABAS DE PUERTO VALLARTA,
Y ME PREGUNTABAS "SE VA A HACER EN URUGUAY" 2 DOS AÑOS? CON RESPECTO
NO SABES QUE SE HAGA. - CUANDO HAY UNA PERSONA QUE QUIERE ORGANIZAR
UN CAMPEONATO DE ESTE TIPO, Y NO SE ABRE, ES IMPOSIBLE QUE SE HAGA.
MANOLO: ES EL CASO DE SAN SEBASTIÁN.

OSCAR: NO HAY CONTACTOS ENTRE EL EUSKAL Y EL EUSKAL-HERRIA.
ES MAS, NO HAY GENTE DENTRO DEL EUSKAL.

JUAN CARLOS: QUE PASÓ CON LOS DE CANADA Y PERÚ. -

JUAN GONZALEZ: LOS DE CANADA NO PUDIERON VENIR, PERÚ DIJERON
EN MONTEVIDEO QUE IBAN A VENIR, PERO LES MANTUVIMOS VARIOS
EMAILS Y NI SIGUIERON CONTTESTARON. ME SORPRENDIÓ MUCHO..

PIERRE ET CHARRON: CANADA ESTABAN LISTOS PARA VENIR, PERO
UNO DE LOS JUGADORES VIAJÓ A EUSKADI Y NO PUDO ASITIR.

CONTACTAMOS A LA GENTE DE MONTREAL, PERO CON TODO DORS
SEMANAS DE ANTICIPACIÓN NO PODIAN PREPARARSE PARA VENIR.
ESPERAMOS QUE EL AÑO QUE VIENE PARTICIPEN.

HAY OTROS PAÍSES COMO ALEMANIA, DONDE HAY CENTROS VASCOS
QUE TAMBIÉN PODRIAMOS INVITAR.

EL DR. ARRIBALDA: EN PARAGUAY HAY UN CENTRO VASCO MUY GRANDE
LES EXCEDEI PERO NO ME CONTESTARON. -

JUAN CARLOS: NOSOTROS INVITAMOS A INGLATERRA PERO NOS
CONTESTARON QUE NO TENIAN NADA QUE VER CON EL NOR.

MANOLO: EN 1988 EN UNA REUNIÓN COMO ESTA, EN UNA ALEMÁNIA, ME NOMBRARON
ME SECUNDARON PERMISIVO POR ZÁNK. HAN PASADO 27... NO QUIERO TOCAR

QUE VENGAN GENTE JOVEN, CHI ERA JUAN CARLOS, Y HACER OTROS. YONO
PROMETI SEGUIR ASISTIENDO A TODOS LOS MUNDIALES, PERO AHÍ ALGUNOS SI
HEBAN OTROS NO, NO' QUE DEJAN PENSARLO.

JUAN GONZALEZ: PREGUNTA A PIERRE SI PUEDE LAS BALANCES ORGANIZACIONALES
DEL MUNDIAL 2018: LO HACEN QUE CONSULTAR CON JEAN CLAUDE ELIZALDE.
SE HERMESTA LA SESIÓN.

MAR DEL PLATA 2015.- Siendo las 12.20 hts se realiza la Segunda Sesión de Delegados para que sea la Comisión Mundial de Fútbol del 07/11/2015.-

ESTAN PRESENTES LAS MISMAS DELEGACIONES, DELEGADO Y PERSONAS DE LA 1^a REUNIÓN DEL 6^º DÍA 10/10/2015.-

EL SR. ARRIBALÁ: Dice la nota de Francia contestando a la nota de los organizadores de organizar el 2018.- NOTA ANTUNTA.

EL SR. FERNANDO: Dice que durante la semana se recibió una propuesta acerca de organización del Mundial 2016 en Euskadi, País Vasco - En principio sería factible pero licitado en Euskadi, pero requiere varios cambios en el Angrana. - Estos cambios requieren discusiones internas en Euskadi; dado que José Luis defensora la propuesta de Benidorm. Para lograr el Mundial en Bilbao, tiene una extensión hasta el 21 de Marzo, para organizarse y formalizar la propuesta. De no lograrse formalizar una propuesta aceptable para Bilbao, se pasaría a Benidorm. Pero yo no participaré del proyecto Benidorm. - Concreta con las dificultades económicas de la organización. - Caudal principalmente por la falta de participantes.-

Muy probablemente se requeriría un aumento de tasa de unos U\$S 100, por delegación.

FERNANDO EXPRESA SU DESCONTENTO CON EL CAMBIO DE SEDE DE SAN SEBASTIÁN A BENIDORM, OFRECE TOTAL apoyo PARA LOGRAR LLEGAR A CABO EL MUNDIAL DENTRO DE EUSKADI.

EL SR. JUAN CARLOS GATO: EXPRESA EN EL AÑO 1992, LOS DELEGADOS (JUGADORES Y DELEGADOS) ERAN INVITADOS POR PAISES ORGANIZADORES SE HA ESTADO PROGRESIVAMENTE CRECIENDO LOS COSTOS DE LOS MUNDIALES, Y SE VUELVE MUY COMPLICADA LA ORGANIZACIÓN POR LOS POCOS ACOMPAÑANTES QUE ASISTEN.

HAY QUE Priorizar el Grado, y Buscar el justo equilibrio entre

COSTOS Y SERVICIO PARA AUMENTAR EL TAMAÑO DE LAS DELEGACIONES Y AGREGUE UN GRUPO MÁS COHESIONADO, PARA QUE LOS ACOMPAÑANTES NOSAYDEN A MANEJAR LOS MUNDIALES. - COMO UNA IDEA SE PODRÍA SUGERIR QUE CADA UNO DE LAS COMUNIDADES HAGA UN ADICCIÓN, MEDIANTE ALGÚN TIPO DE CAMPAÑA LOCAL QUE CADA AÑO SE HAGA ALGÚN ADICCIÓN PARA EL PRÓXIMO PAÍS ORGANIZADOR.

EL SE. ARRIBAL: EL PRECIO DE LOS ACOMPAÑANTES DEPENDE DEL PAÍS ORGANIZADOR DE ACORDAR A LOS COSTOS, Y ELLA IMPLICARÍA EL INCREMENTO EN LAS TASAS. COMO HABRÁ VISTO, ARGENTINA HOY ES UN PAÍS CARO, Y POR ELLA FUE QUE HABRÁ UN INCREMENTO EN LAS TASAS DE LAS DELEGACIONES Y LOS ACOMPAÑANTES.

YO CREO QUE LOS U\$100 MÁS A LOS ACOMPAÑANTES NO ES UN PROBLEMA SI DESPUÉS SE LO TRATA BIEN. - SON CRITERIOS YO OPINO QUE CADA UNO DEBERÍA COBRAR EN FUNCIÓN DE SUS COSTOS.

LA ASAMBLEA FIJA EL COSTO POR DELEGACIÓN, PERO SE DESEA A CRITERIO DE CADA ORGANIZADOR EL COSTO POR ACOMPAÑANTE.

PUEDE MANTENER ESTE PRECIO, O BAJARLO LO TÚ DICAS (EN REFERENCIA A JUAN CARLOS), SI' ES QUE CONSIDERA QUE ESTANDO LOS COSTOS VAN A TRAER MÁS ACOMPAÑANTES Y ASÍ VAN A GANAR MÁS.

JUAN CARLOS: CUÁL ES EL NÚM. DE PARTICIPANTES EN ESTE MUNDIAL.

MARTÍN: 65 PERSONA, INCLUIDO TIGADORES Y DILECTOS.-

JUAN CARLOS: LOS 65 PARTICIPANTES DE ARGENTINA ES UN NÚMERO MUY BAJO.

ANDrés: ES EL NÚM. DE LOS ÚLTIMOS MUNDIALES.

JUAN CARLOS: EN PUERTO VARAS ÉRAMOS 129, A PARTIR DEL MÉRICO.

JUAN JOSE ARRIBAL: A MÉXICO FUERON 123.

JUAN CARLOS: EUSKADI, PUERTO VARAS, MAR DEL PLATA... EN TODAS LUGARES CARLOS, MAS ESCUDADORES EN ESO PERO EL PROBLEMA A LA POCIA CANTIDAD DE GENTE QUE ESTANOS INVOCANDO. - PRACTICAMENTE SE ESTÁ FINANCIANDO EL MUNDIAL CON 30 ACOMPAÑANTES.

JUAN GARCIA LEZ: PARA EL MUNDIAL, MÉXICO Y ARGENTINA QUITARON 5 PERSONAS CADA UNO PAGANDO TAN SOLO U\$S. 1.400.- POR ESO

TUUVIMOS QUE INCREMENTAR LOS PRECIOS. PENSAMOS QUE IBAN A venir más acompañantes pero no han venido.

ANDREA: LA ULTIMA VEZ QUE ESTUVIMOS AQUÍ DE ESPAÑA HABIAMOS VENIDO 22. Y AHORA SOLAMENTE 2.

FERNANDO: HAY QUE PROPONER QUE LOS DELEGADOS PAGUEN COMO ACOMPAÑANTES.

MARIOLO: SONIA EXAGERÓ MAS.

JUAN CARLOS: HAY RIESGO DE QUE UNA DECLASIÓN DE QUE FUEERA POR TEMA DE COSTOS. - ES POR ESO QUE ESTÁN SUBORDINADOS POR ASÍ DECIRLO. - Yo creo que eso NO PODRÍA TOCARSE.

MARTÍN: Creo que nos ESTAMOS DIVIDIENDO DE LAS PERSONAS. NO NOS ESTAMOS PONIENDO EN EL LUGAR DEL ACOMPAÑANTE QUE COMPRÓ EL PAQUETE. - ESTAMOS INTENTANDO TRAER MÁS INVITADOS DE LO QUE PREGUNTAMOS A ELES QUE FUE LO QUE MÁS LE GUSTÓ DEL VIAJE. - Por ejemplo la COMIDA de ayer, los COMENTARIOS SON QUE FUE LA QUE MÁS LE GUSTÓ A LA GENTE. FUE LA MÁS ECONOMICA DE REALIZAR Y LA QUE MÁS DISFRUTARON. REQUIRIO EL TRABAJO NUESTRO, Pero la gente DISFRUTÓ MÁS QUE DE OTRAS COMIDAS MUCHO MÁS COSTOSAS.

FERNANDO y J. JESÚS ARRIBA CONFIRMAN QUE FUE LA MEJOR COMIDA. -

JUAN CARLOS: SE CANTÓ LA GENTE ESTUVO A GUSTO. Y SI SE ANALIZAN LOS COSTOS FUE ABSURDAMENTE MÁS BARATO. -

YO CREO QUE ESTAMOS REPROVANDO EL NOMBRE, TEEMOS QUE ARRASTRAMOS COMIDAS DE ESE ESTILO.

MARIOLO: "TODOS LOS DÍAS GALLINA ARRINA LA ZOCINA" UNA CARNE AL ASADOR ES MUY LINDA, Y MÁS BARATO. Pero A LA GENTE LE VA A GUSTAR ESO TODOS LOS DÍAS? Que no los va pries, que los LIBERA A UN RESTAURANT, U A OTRO?

FERNANDO: A LA GENTE LE GUSTA QUE LE PONGAS UNA COMIDA FAMILIAR, QUE LES HAGAS SENTIR COMO EN CASA. UNA ENCERRADA

NORMAS, EN PLAN DE AMISQUETES, LO QUE HACES TODOS LOS DÍAS, SALVANDO UN POCO DEL MANTEL Y EL PROTOCOLO.

DEPARTAMENTO DE JUSTICIA
FEDERAL
GIZARTE Y ALTA GESTIÓN BILBAO

JUAN CARLOS: Claro no se mantiene, sabemos que lo que han hecho CLEMENTE, y requiere un esfuerzo enorme, y es todo apuntando a hacer las cosas lo mejor posible, para que la gente le agrade y se sienta a gusto. - Pero tengo que estemos equivocando el norte.

MANOLO: Bueno ayer se dieron varios factores que no siempre se van a dar. El clima, el entorno, todo ayudó a que la gente esté bien predisposta, y se anime a cantar.

FERNANDO: Es que ese tipo de lugares predispone al canto. En un restaurante es más difícil.

ANDRÉS: LA ORGANIZACIÓN TIENE QUE SALVAR LOS COSTOS DEL LUGAR y como dice JUAN CARLOS TRATAR DE MANTENER LOS PRECIOS MÁS BAJOS. Si no entramos en una competición de ver quién ofrece el mejor hotel, o el mejor restaurante, estas cosas han sido evidentemente más costosas.

JUAN CARLOS: ¿Con 89 EUSKALDUNAS HABrá PUEDE COLABORAR?

JUAN GONZALEZ: NO PUEDEN COLABORAR, - DE LAS 89 OFICIALES HAY SÓLO 20 QUE PARTICIPAN DEL MUS, LAS EUSKALDUNAS ESTÁN ESPERANDO QUE LES ENVÍEN ALGUNA PAPER PARA SUSCITAR.

MANOLO: LAS EUSKALDUNAS QUE PARTICIPAN DEL MUS, QUE SON 17-18 O HASTA 20 EN ALGUNAS OCASIONES, APORTARON U\$S. 6000 CADA UNO QUE SE LLUVIAN AL CLASIFICATORIO NACIONAL.

JUAN CARLOS: Pero eso es súper para el Mundial o en otra organizar el Nacional y lo que queda es para el Mundial.

MANOLO: INCLUIR TAMBIÉN LOS 2 DÍAS DE ESTADÍA DE JUGADORES Y DELEGADOS QUE VIENEN A TENER EL NACIONAL. - Pero tampoco los podemos pedir mucho con la situación del país. Las cuotas que cobran las EUSKALDUNAS SON MÍNIMAS, SI LAS SUPERAN SE PIERDEN LOS SOCIOS.

JUAN GONZALEZ: EN EL PAÍS HAY SOLO 6 EUSKALDUNAS GRANDES (BÁHIA BLANCA, NEUQUÉN, ROSARIO, MAR DEL PLATA, BUENOS AIRES Y LA PLATA).

EL RESTO SON CASITAS U OFICINAS PEQUEÑAS MAS QUE NO LES PAREZCA DEDICADA.

OSCAR: EN URUGUAY LA EUREMETHON SOLO LOS DA EL REGALO INSTITUCIONAL, LOS JUGADORES PAGAN LOS US\$1000 MAS LOS REGALOS Y PASAJES.

LOS ASISTENTES ASISTEN DE IR MISMA MANERA (JUAN CARLOS, FERNANDO Y ANDREA, ANTES ESTE ETC.).

JUAN CARLOS: VOLVIMOS AL TEMA ORIGINAL. PIENSO IGUAL QUE FERNANDO, ES VIABLE HACERLO EN EUSKADI. - NO DEBEMOS SOLICITAR Q LOS MONTOS QUE MAS O MENOS VENIMOS MANTENDO. EUSKADI NO TIENE EL ATRACTIVO DE QUE TODOS TENGAN PARIENTES O AMIGOS QUE VAN A VISITAR Y LLEVAR ACOMPAÑANTES.

FERNANDO: PIENO QUE MUCHOS DE LOS ASISTENTES QUE VAN A EUSKADI, SE VAN A IR DE SUS PARIENTES.

JUAN CARLOS: PERO ESE ES ALGO QUE QUIERE IR A EUSKADI, VA A PAGAR SU PASAJE Y NO VA A PARTICIPAR DEL MUS. - UN CASO SIMILAR YA OCURRIÓ EN CAZAVI, Y DAB UNA VACACIONADA A ARANDELA. DECIDIÓ Q LA GENTE PUEDE IR AQUÍ PARTICIPAR DE NINGUNA ACTIVIDAD.

OSCAR: BENIDORM NO ATRAÍA TANTOS PARTICIPANTES.

FERNANDO: HAY UN PROGRAMA YA ELABORADO PARA BIZKAIA QUE OFRECE PARA REVISAR, INCLUYE HOTEL, Y COMIDAS A REVISAR. - SE PUEDE CAMBIAR EL SISTEMA DE MEDIA PENSION POR AHÍ QUITAR CEVAS E INCLUIR SINO LOS ALMOZOS, DEjar LA NOCHE LIBRE.

J. JOSE ARIETA: ES BUENA IDEA ELIMINAR ALGUNAS COMIDAS Y DAR KIDNETOS O ALMORZOS LIBRES.

FERNANDO: SI ORGANIZA EUSKADI DEBIDA SER EN EUSKADI SI EL DESTINO ES BENIDORM DEBERÍA ORGANIZARLO ESPAÑA. APRECIÁ Y AGRADECE A JOSÉ LUIS Y VALORA MUCHO SU TRABAJO QUE DISCIPLINA EN ALGUNO DE LOS MEDIOS.

JUAN GONZALEZ: Si lo hace Euskadi lo hará que hacer EN EUSKADI.

FERNANDO: No puede pedir ayuda a la casa de la cultura BECARIO PORQUE CON TODO LO QUE LES PIDO LUEGO ME LLEVO EL MUNICIPAL A BIENAS.

ANDRES: La propuesta de FERNANDO es lo que queremos todos, no es la propuesta contra lo de Benidorm, - Es la Asamblea la que pretende Euskadi proponer votar.

JUAN JOSE ARRIBA: No hay nada que votar, FERNANDO TODAVIA NO HA PRESENTADO PROYECTO.

FERNANDO: Si la organiza Euskadi debe ser EN EUSKADI.

MANUEL ARRIBA: Yo veo que una propuesta o apoyo de la Asamblea de realizar el MUNICIPAL EN EUSKADI y rechazar la propuesta de Benidorm. Puede causar problemas en la Comisión de Euskadi, en caso de que la gente que haya Benidorm se a parte, tú tienes opciones, ¿gente que te apoye?, Quién ejercería los gastos si hay pérdidas.

FERNANDO: Bueno él tampoco eh... es lo mismo en la propuesta de Benidorm.

MANUEL ARRIBA: Pero tú lo has dicho, esto se arregla conébido y más muneris a hacer shopping todas las tardes.

FERNANDO: El tema de fondo es que si lo organizan Euskadi no se puede sacar de Euskadi.

ARRIBA: Votemos expresión de voluntad de la Asamblea acerca de realizar el MUNICIPAL EN EUSKADI, con el fin de facilitar la cohesión interna de la Comisión de Euskadi. - Podemos enviar una carta a José Luis informando de la posición de la Asamblea. - Eso ayudaría?

FERNANDO: Si, sería mostrarse a José Luis que su pensamiento no es el único. FERNANDO explica el funcionamiento de la Comisión de Euskadi.

JUAN CARLOS: Las cosas tienen que ir evolucionando. No hay que marginar, pero cuando hay alguien que se auto margina a veces no hay

SOLICIÓN. TENDRÍAS QUE AGARRAR LAS RIEMAS Y, CON ALGUIEN QUE TE AYUDE Y DARLE PARA AVANTAGE. - Si José Luis decide abdicarse, es lamentable, porque todos sabemos quién es él, que es un ícono desde los comienzos. Pero ya llevamos 38 campeonatos con este, no es posible hipotecar el futuro de los Mundiales de Mar por decisiones individuales dentro de una comisión. Si viene y suma perfecto, pero si resta... .

FERNANDO: José Luis no aceptaría un rechazo a su propuesta. En mi opinión él no apoyaría trazar para ninguna otra propuesta salvo la suya de Benidorm.

JUAN CARLOS: Nosotros somos un equipo crecido, una Asamblea. Cada uno de nosotros ha sido designado por nuestros países para tomar decisiones. Somos autónomos en decir "eso no se acepta, esto sí, en esto habría que tratar". Insisto. Si José Luis decide de ver esto, planteájigaselo con una actitud de mira suficiente... si así y todo decide no continuar y quitarlo... es lamentable, pero insisto no puedes hipotecar el futuro de los campeonatos de Mar por la decisión de una persona.

FERNANDO: Si no se puede hacer en Enero, lo mejor sería pasar la fecha a la siguiente. Pero antes de superarla, se debe hacer en Benidorm. Es necesario darle continuidad. Pido hasta Marzo para poder preparar diferentes planes y elaborar presupuestos y presentar una propuesta formal con fundamentos económicos.

MANUEL ARRIOLA: La Asamblea no es soberana como para imponerle a un país el lugar donde tiene que hacer un Mundial. Se puede dar una opinión. La Asamblea puede dar una opinión, pero cada país es soberano para hacer su Mundial donde quiera.

JUAN CARLOS: Se está especulando demasiado con la reacción de José Luis. Creo que tendrías que ir y presentarle esta propuesta.

ALTERNATIVA A JOSE LUIS, CONVOCARLO Y EMITIR UNA RESPUESTA DE AGUÍ AL 15 DE NOVIEMBRE.

JUAN LUIS ARRIETA
GIZANTE, TORRANZA, S/LA
EST. DE ESPAÑA

DEPARTAMENTO DE JUSTICIA
EMILIO Y GONZALO SOLAL

JUAN JOSE ARRIETA: PREGUNTA A FERNANDO: DESBAS QUE LA ASAMBLEA VOTE LA APROBACIÓN DE ES PLAZO (21 de MARZO.)

JUAN CARLOS: SE PUEDE RETIRAR EL PROYECTO BILBAO HACIENDO CONTRATACIÓN DIRECTA EN LUGAR DE COMPRAR EL PAQUETE DE VIATRES ECUADOR. SOBRE LOS PRECIOS QUE ESTAMOS MANTENIENDO, CON LOS PAR DE CAMBIOS ES UN PROYECTO TOTALMENTE VIABLE.

SE VOTA: DAR PLAZO HASTA EL 21 DE MARZO PARA RECIBIR RESPUESTA DE EUSKADI DE PROPORCIONES Y PRECIOS. POSITIVO POR UNANIMIDAD.

LA ASAMBLEA RECONOCE LOS SIGUIENTES RESULTADOS DEL XXXVIII CAMPEONATO MUNDIAL DE MUS.

1º	ESPAÑA	11-	9-	2	23
2º	EUSKADI	11-	8-	3	19
3º	VENEZUELA	11-	8-	3	15
4º	MEXICO "B"	11-	7-	4	7
5º	MEXICO "A"	11-	6-	5	0
6º	FRANCIA	11-	6-	5	-2
7º	ARGENTINA "A"	11-	5-	6	-5
8º	USA	11-	5	6-	-6
9º	CHILE	11-	5	6-	-7
10º	URUGUAY	11	4	7	-8
11º	ARGENTINA "B"	11	2	9	-19
12º	AUSTRALIA	11	1	10-	-17

JUAN CARLOS: HAY QUE REVISAR LA DIFERENCIA DE ERVICIOS DE USA. YO LO TIENGO

CD-4.: SE REVISA FECHA DE ASAMBLEA Y LOS RESPECTIVOS LEIDOS DURANTE LA ASAMBLEA ESTÁN CORRECTOS.

PEDRO ETCHEVERRÍA: PREGUNTA CÓMO SE PUEDE HACER PARA INCORPORAR MAS PAÍSES PA QUE PARTICIPEN DE LOS MUNDIALES. POR EJEMPLO ALEMANIA. DSEARÍA INVITAR PARA EL 2017. PAÍSES EN LOS QUE TIENEN TCASTROLA, A LOS PAÍSES

CON LA REPRESENTACION. - PROPIONE TRAER PARA LA SIGUIENTE ASAMBLEA
LA LISTA DE PAISES QUE RECLAMAN INVITAR AL MUNDIAL DEL 2017. -

LA ASAMBLEA APROBÓ POR UNANIMIDAD EL PEDIDO DE USA.

EL SR. ARRIBALDA: EXPONE QUE HA SIDO SORPRENDIDOS EN EL DESARROLLO
DEL CAMPEONATO CON UN HECHO INÉDITO EN ESTAS COMPETENCIAS
AL COMPROBAR QUE CIERTAS CARTAS EN DISTINTOS MATERIALES HABIAN SIDO
MARCADAS CON NUEVOSAS QUE AL TACTO O POR IDENTIFICACIÓN VISUAL
SE LLEGABA RECONOCER EN EL REVERSO LA FIGURA DEL ADVERSARIO.
SI ALGO DISTINGUE AL MUNDO ES PRECISAMENTE SU CARÁCTER DE LEALTAD
Y NOBLEZA QUE LO CARACTERIZA, POR LO QUE CUANDO SE REACTICO
RAMPLONA, SE LO MERITO NUESTRO RECHAZO Y DESPRECIO, PARA
AQUELLOS QUE NO SABEN DESEMPEÑARSE CON LA EQUITATIVO QUE
EXIGE SU DESEMPEÑO.

DE PARECE SER IDENTIFICADOS EN EL FUTURO, EL AUTOR O LOS AUTORES
DE ESTOS PROCEDERES, SERÁ EXPULSADO DE LA ORGANIZACION
DE POR VIDA.

SIENDO LAS 10, 30 HORAS SE LEVANTA LA SESIÓN.

MARTIN LATTRETE

JUAN GONZALEZ

SECRETARIO

PRESIDENTE